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��月��日、Ԙ೭のύΠϓϋスで近くの๛ฏ保ҭԂの年長ࣇ��ਓが

いͪごङりをָしみました。Նからळにかけていͪごをग़ՙしていΔक

ຊ༑थさんがট。Ԃࣇたͪはとてもָしみにしていたようで、いͪご

をのલに大り上がり。ࢸΔところで「たくさんいͪごがあってすご

い！」「くておいしい！」というがฉこえてきました。

େ͖ͯ͘ਅͬͳ͍ͪ͝ɺ͚ͨͭݟΑʂ

๛ฏอҭԂ　いͪ͝ङΓ

��月̕日、ࢁ地۠コϛϡニςΟӡӦٞڠձओ࠵の「茅野ߍߴԋܶ෦ެ

ԋ」をࢁখֶߍମҭؗで։࠵しました。上ԋしたのは、ϑΝンλδー

のԋ「月ቭঁとଠཅਆ」とҾきこもりのಠஉ性がओਓެの「զのܥ

お見߹いの話」でどͪらも෦һが٭ຊをߟえたγϣートストーϦー。ܰ

շにਐΉストーϦーにདྷした方ʑはָしく見入っていました。

ΦϦδφϧετーϦーΛ্ԋ

ԋܶ෦ԋܶެԋߍߴכ

��月��日、大نվमをߦいましたখઘ保ҭԂとࢁ保ҭԂでԂࣇの

お൸࿐ձをߦいました。ͦれͧれ近ྡの保ҭԂで߹ಉ保ҭதののԂࣇ

たͪが๚れ、৽しく生まれ変わったԂにをًかせていました。年গか

ら年長のԂࣇがަでԂを๚し、ϐΧϐΧの保ҭࣨϦζϜࣨなどを

見てճりました。

Ԃࣇたͪは１月から৽Ԃࣷで生׆を࢝めています。

新͘͠ͳͬͨ࢟ʹେڵฃ

খઘอҭԂɾࢁอҭԂ　お披露目ձ

��月�5日、ീϲַ૯߹തؗにてۭ؍望ձを։࠵しました。ࠓճの؍
望ձでは、തؗのऩଂݿに長年保されていた大ܕのఱମ望ԕڸを
ってۭを؍できΔوॏな機ձとなりました。ଞのఱମ望ԕڸも༻ҙ
され、ͦれͧれ見ൺながらۭの؍をָしみました。
തؗでは、ۭ؍望ձをఆظతに։࠵しています。Ն以߱、෦生֔
ֶशηンλーの機ցのނোにより、തؗで։࠵してきましたが、１月
からはಉηンλーでの։࠵を࠶։します。

େܕఱମԕڸͰΛݟΑ͏ʂ

ۭ؍ձ

茅野市Πンλーωοトಈը番αΠト「ビーφωοト$hino」では

茅野市の生׆文Խ・ັྗをಈըで৴しています。

ϑΥトニϡースのग़དྷࣄもҰ෦৴தです。

写真内の23コードからಈըをおָしみください。

��月̑日、ެཱਡ๚౦ژཧՊ大ֶにてまͪͮくり࠙ஊձを
։࠵しました。市長と市ຽがޠり߹うまͪͮくり࠙ஊձのҰ
として։かれ、ཧՊ大のֶ生��ਓと市長ら市関係者がҙ
見ަしました。ֶ生ଆからは、Ϋϥϒ׆ಈのࢧԉपลの
ಓ࿏උをٻめΔҙ見があり、༄ฏ市長は地域ࣄߦのࢀՃ
住ຽとのަྲྀ、市コϫーΩンάスϖース「ϫーΫϥϘീϲ
ַ」のར༻をݺびֻけました。
まͪͮくり࠙ஊձは�0月から市内��ձで։࠵し、ୈ̑࣍
૯߹ܭը֤地۠の課について話し߹いました。

市長ͱֶ生͕ҙަݟ
ެཱਡ๚౦ژཧՊେֶ　まͪͮくΓ࠙ஊձ

��月��日、খฏಸॹબ手の金メμル֫ಘをه೦して໋名しま
したӡಈެԂࡍࠃスέートηンλーのѪশ「/"0 ice 07"-」
の൘お൸࿐ࣜとΦーϓニンάηレϞニーをಉスέートη
ンλーで։࠵しました。
市内খֶߍのスέートΫϥϒで׆ಈすΔࣇಐがࢀՃし、Ѫশ
൘をআນしました。また、খฏબ手からのビσΦメοηー
δもあり、「օさんにѪされΔスέートϦンΫになΔとخしい」
とޠりました。
ΦーϓニンάηレϞニーのޙ、ଟくの方たͪが「/"0 ice 07"-」
でࠓ年最ॳのりをָしんでいました。

ΈΜͳ͕ूまΔૉఢͳϦンΫ
「NAO ice OVAL」看板お披露目ࣜ

��月２日、「茅野市΅くらのະདྷϓϩδΣΫト」（まͪͮく
りに関わΔதߴ生ੈの༗ࢤ）はѪしてΔͥ茅野ϛーςΟン
ά�0��を։࠵しました。
生ੈのझຯߴಈհ、த׆લの෦では、ϓϩδΣΫトのޕ
ڀݚのൃද、大ਓと子どもが入りަじったまͪͮくりにつ
いての話し߹いなどをߦいました。
またޙޕの෦では༄ฏ市長のおみ૬ஊコーφー「ઍҰ
の෦」をॳめて։࠵。市長தߴ生が༷ʑなみを૬ஊし
ました。

まͪͮ͘Γʹ͍ͭͯޠΓ߹͏
ѪしてΔͥכϛーςΟンά201�

（ୈ11ճכ͜ࢢͲもձٞ）
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